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El lunes 10 de febrero de 2025 a las 11:10 comienza el Consejo Ordinario del Departamento 
de Periodismo de la Universidad de Málaga, con el siguiente orden del día: 
 
1. Aprobación, si procede, del acta del Consejo anterior. 
2. Informe del Director. 
3. Ajustes en la docencia del segundo cuatrimestre. 
4. Presupuesto del Departamento para 2025. 
5. Composición de los tribunales de TFG y TFM. 
6. Convocatoria de elecciones a la Dirección de Departamento y elección de la Comisión 
Electoral. 
7. Asuntos de trámite. 
8. Ruegos y preguntas. 

 
 

1. Aprobación, si procede, del acta del Consejo anterior 
 
El acta del Consejo Ordinario celebrado el 20 de junio de 2024 fue enviada previamente a todos los 
miembros del Consejo de Departamento, vía correo electrónico. Se aprueba por asentimiento. 
 
 
 



 

 

2. Informe del Director 
 
El Director agradece la asistencia a todos/as los/as presentes, y se congratula del buen desarrollo del 
curso, ya que en el primer cuatrimestre no se ha producido ningún cambio con respecto a la 
asignación docente aprobada en el anterior Consejo.  
En el capítulo de personal, informa de la resolución de la plaza de Asociado 021ASD04, ganada por 
el profesor Juan Cano, quien se incorporó a ella en el mes de septiembre, abandonando su anterior 
plaza de PSI. Comenta asimismo la marcha de la profesora Alba Córdoba tras la consecución de un 
contrato postdoctoral en la Universitat Jaume I, así como la incorporación de la contratada FPU Lorena 
Vegas. Informa también de la incorporación de un becario de colaboración, José Barra, y de la 
concesión de tres becas de iniciación a la investigación a estudiantes tutorizados/as por profesorado 
del Departamento: Nerea Calle, María Suñol y Diego de Haro. 
A continuación, da la bienvenida a los representantes del sector de estudiantes que se han 
incorporado al Consejo tras las elecciones celebradas en noviembre de 2024. 
En el capítulo institucional, el Director felicita a la nueva decana, la profesora Bella Palomo, y a las 
profesoras Laura Teruel y Nereida Cea, que se han incorporado al Decanato de la Facultad en calidad 
de vicedecana y secretaria, respectivamente. El Director manifiesta su compromiso de colaboración 
con el nuevo equipo y el espíritu constructivo que presidirá —como ya ocurría con el anterior equipo 
decanal— todas sus actuaciones. Las profesoras Palomo, Teruel y Cea corresponden a sus palabras 
manifestando la misma disposición. El Director traslada también al Consejo un mensaje de la nueva 
Vicedecana de Profesorado, Ordenación y Calidad, María Jesús Fernández, que se pone a 
disposición de todos/as los/as asistentes para lo que necesiten de su departamento. 
Finalmente, el Director agradece la buena disposición de todos ante la reestructuración y reubicación 
de los espacios de trabajo producida tras las elecciones a Decanato. 
 
3. Ajustes en la docencia del segundo cuatrimestre 
 
La baja de la profesora Alba Córdoba y la próxima baja del profesor Pedro Farias van a provocar un 
déficit en la docencia que va a cubrirse con la llegada de un/a Profesor/a Sustituto/a Interino/a a 
tiempo completo. 
Además, se han planteado descargas docentes de cara al segundo cuatrimestre por parte de varias 
integrantes del nuevo decanato. El director indica que, puesto que desde el Vicerrectorado se ha 
informado de que no se va a conceder más personal sustituto al Departamento, deben ser los/as 
compañeros/as quienes asuman la docencia descargada. Tras un debate en el que intervienen 
varios/as profesores/as, se propone que la docencia en Máster de la profesora Laura Teruel la asuma 
la profesora Raquel Seijas, aunque aquella mantenga la tutorización de los TFM que tiene 
actualmente asignados, y que se arbitre una solución para que la profesora Nereida Cea pueda 
descargarse parte de su docencia. Se aprueba por asentimiento. 

 
4. Presupuesto del Departamento para 2025 
 
El Director comenta que, a pesar de los recortes en el presupuesto del año pasado (que ascendió a 
solo 10.881,30 euros) se pudo hacer frente a los gastos corrientes y a las partidas comprometidas 
antes de la congelación del crédito.  
En cuanto al presupuesto para 2025, y tras una reunión de los responsables de los Departamentos 
con la Gerencia de la UMA, se acordó que este fuera del 70% del presupuesto del año 2023, lo que 
supone una cuantía de 21.491 euros, que ya fueron ingresados en enero (se adjunta al acta). Esto 
implica que este año puede volver a activarse la asignación individual, que sería de 200 euros por 
persona.  



 

 

El remanente no estará disponible, aunque si hay alguna emergencia, se cubrirá.  
 
5. Composición de los tribunales de TFG y TFM 
 
Tras las bajas por jubilación de los/as profesores/as Juan Tomás Luengo y Elena Blanco y la próxima 
baja del profesor Pedro Farias, se hace necesario reestructurar la composición de los tribunales de 
TFG y TFM del Departamento. Se muestra en pantalla la composición de los tribunales, así como los 
cambios propuestos. Tras debatirlos, la composición definitiva de los tribunales (adjunta al acta) se 
aprueba por asentimiento, con el compromiso por parte de la Dirección de enviarla posteriormente 
a través del correo electrónico a todos/as los/as miembros del Departamento. 
El profesor Sergio Roses propone modificar las actuaciones de los tribunales de TFG y, tras un breve 
debate, el asunto queda pendiente de estudio, acordándose mantener por el momento el sistema 
actual de intervenciones. 
 
6. Convocatoria de elecciones a la Dirección de Departamento y elección de la Comisión 
Electoral 
 
Cumplidos cuatro años de mandato, la actual Dirección de Departamento procede a la convocatoria 
de elecciones. Según el reglamento del Departamento, este debe aprobar tanto el calendario electoral 
como la composición de la Comisión Electoral. Se muestra en pantalla el calendario electoral (adjunto 
a esta acta). 
De acuerdo con el reglamento, la Presidencia de la comisión debe recaer sobre el miembro del PDI 
de mayor edad, en este caso, el profesor Juan Antonio García Galindo, y la Secretaría, en un 
representante del PTGAS, que solo puede ser la secretaria administrativa del Departamento, Yolanda 
Blanes. Además, el Director propone a la profesora María Eugenia González Cortés para que se 
integre en la Comisión como representante del PDI con vinculación permanente, y pide voluntarios/as 
para los puestos restantes: representante del PDI sin vinculación permanente y representante del 
estudiantado. Para el primer puesto, se ofrecen la profesora sustituta interina Lucía Ballesteros y el 
contratado postdoctoral Álvaro López, acordándose por asentimiento que sea este último quien se 
integre en la Comisión; y como representante del estudiantado se ofrece la alumna María Toledo, 
alcanzándose así los cinco miembros establecidos por el reglamento electoral de la UMA. 
A propósito del calendario electoral, el Director informa de que el censo se publicará en la web del 
Departamento, y que la votación tendrá lugar el 26 de febrero de 2025 por vía telemática.  
Tanto el calendario como la composición de la Comisión Electoral se aprueban por asentimiento. 
 
7. Asuntos de trámite 
 
Se presentan al Consejo de Departamento las propuestas de conformidad de los contratos suscritos 
por las profesoras Bella Palomo, María Sánchez y Teresa Vera. Se muestran en pantalla y se adjuntan 
al acta. Se aprueban por asentimiento. 
 
8. Ruegos y preguntas 
 
La secretaria administrativa, Yolanda Blanes, explica que se ha habilitado un gestor de peticiones 
para el Departamento, a través del cual y, a partir de ahora, se canalizarán todas las solicitudes 
dirigidas a la Secretaría.  
La profesora Carmen del Rocío Monedero anuncia la celebración de un seminario el día 3 de marzo 
a cargo de la Organización Internacional para las Migraciones, e invita a todos/as a asistir a él. 
La profesora Bella Palomo anuncia la celebración de una sesión formativa para la acreditación como 



 

 

Titular o Catedrático/a, que se realizará el 17 de febrero. Asimismo, anima a todos los miembros del 
Departamento a dar visibilidad a sus trabajos y proyectos a través de los canales de comunicación 
del centro. Por último, comenta la iniciativa organizada por el departamento de Comunicación 
Audiovisual y Publicidad, que va a celebrar un cóctel de despedida en homenaje a todos/as los/as 
profesores/as jubilados del Departamento. 
La profesora Laura Teruel pregunta sobre la vuelta al Departamento del profesor Teodoro León Gross, 
a lo que el Director responde que no tiene información al respecto.  
 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:25 horas.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Bernardo Gómez Calderón    Fdo. María Sol Gómez Aguilar 
Director del Departamento en funciones   Secretaria del Departamento en funciones 
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